

COMMUNIQUÉ – POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Huit entreprises locales ont osé relever le Défi OSEntreprendre !

Coaticook, le 11 avril 2024 – C’est ce matin que la MRC de Coaticook a dévoilé les finalistes et les lauréats locaux du 26^{ème} Défi OSEntreprendre, qui a pour objectif de faire rayonner des entrepreneurs qui sont passés à l’action en créant leur entreprise au cours de la dernière année.

Réunis à la boulangerie Ô Terroir, les entrepreneurs qui ont osé relever le Défi se sont vu félicités pour leur audace et leur créativité. Les citant comme exemples du dynamisme économique de la région, l’élu responsable du développement économique et maire de Coaticook, monsieur Simon Madore, souligne, encore une fois cette année, la contribution de ces entrepreneurs à l’enrichissement de leur milieu de vie. « Des entrepreneurs qui osent ainsi se lancer en affaires, croire en leur rêve et en leurs idées, c’est inspirant. Bravo pour votre courage et votre audace! »

Parmi les entrepreneurs ayant soumis leur candidature, voici les trois lauréats qui ont été sélectionnés par notre jury local afin de passer à la 2^e étape, soit celle de nous représenter à l’échelon régional. Pour le volet Création d’entreprise, félicitations à *Chloé La Madeleine Denturologiste*, pour l’ouverture de sa clinique à Compton et à *L’Entrée, OBNL en habitation* qui souhaite agir comme promoteur immobilier communautaire à l’échelle de la MRC afin de monter un parc immobilier de logements à but non lucratif, en assurer la salubrité et un prix raisonnable, avec sa juste part de logements abordables. Pour le volet Faire affaires ensemble, bravo à *Pour Croissant faire* pour avoir transformé l’épicerie locale de Saint-Malo en comptoir prêt-à-manger, épicerie offrant une vaste gamme de produits locaux, coin bistro et café et gîte.

La MRC tient également à remercier Casimir Paquet de Mi-Carême, ainsi que les entreprises Lupini, Les Pains d’Aurélien, Le 5^{ème} Élément et Odaxio/Cuisine Moderne pour leur candidature au Défi OSEntreprendre cette année.

À propos du Défi OSEntreprendre

Le Défi OSEntreprendre est un grand mouvement québécois qui fait rayonner annuellement des milliers d’initiatives entrepreneuriales de jeunes du primaire jusqu’à l’université avec son volet Scolaire, de nouveaux entrepreneurs avec son volet Création d’entreprise, des entrepreneurs au cheminement inspirant avec son volet Réussite inc. et des modèles d’approvisionnement d’ici avec son volet Faire affaire ensemble. Il se déploie et s’enracine aux échelons locaux, régional et national. Pour sa mise en œuvre, plus de 300 responsables se mobilisent dans les 17 régions du Québec afin de mettre en lumière les projets issus de leur milieu.

Source

Catherine Madore, agente de communication et de marketing à la MRC de Coaticook
c.madore@mrcdecoaticook.qc.ca, 819-849-7083 poste 249

Informations

Josée Turgeon, conseillère aux entreprises en développement des affaires à la MRC de Coaticook
Nancy Martin, conseillère aux entreprises en stratégie marketing

Entrevues

Simon Madore, maire de la ville de Coaticook et élu responsable du développement économique

